



Medienmitteilung

Schulschwimmen Glarus Nord – Sechs Uhr in der Früh: Rock The Blocks

Das beliebte Frühschwimmen geht bereits in die dritte Runde: Auftakt dazu bildet das Probetraining vom Freitag, 18. September 2015, welches von 6.00 bis 7.00 Uhr im Schwimmbecken der linth-arena sgu stattfindet. Mit der Durchführung des Probetrainings werden alle interessierten Schülerinnen und Schüler ab der vierten Primarklasse der am Schulschwimmen angeschlossenen Gemeinden eingeladen, den freiwilligen Schulsport besser kennen zu lernen.

Mit über 25 Lernenden konnte das Frühschwimmen im vergangenen Schuljahr einen neuen Teilnehmerrekord verzeichnen. Aber nicht nur die Teilnehmerzahl war erfreulich: Mit insgesamt drei Teams (2x4 Mädchen und 1x4 Knaben) konnte am Schweizerischen Schulsporttag im Juni sogar ein Podestplatz für den Kanton Glarus gewonnen werden. Diese tolle Leistung ist nur dank einem Trainingspool wie dem freiwilligen Schulsport möglich.

Vom aktiven Start in den Tag bis hin zur Optimierung der Technik

Das Probetraining vom Freitag, 18. September 2015 von 6.00 bis 7.00 Uhr bildet den Auftakt der diesjährigen Durchführung, die nach den Herbstferien wöchentlich stattfinden wird. Dabei gestaltet sich die Zusammensetzung der Gruppe sehr unterschiedlich, was auch auf die Beweggründe der jeweiligen Teilnehmenden zurückzuführen ist: Ob Verbesserung der Schwimmtechnik oder Ausgleich zum Schulalltag, vereint die Schülerinnen und Schüler jedoch der gemeinsame Teamspirit, welcher gemäss Pascal Reich, Leiter Schulschwimmen, stets im Zentrum der Veranstaltung steht.

Entsprechend offen ist der Kurs für Schülerinnen und Schüler aus allen Stufen. Das Probetraining ist öffentlich und unverbindlich, während sich die Schülerinnen und Schüler im Anschluss zu entscheiden haben, ob sie an der diesjährigen Austragung teilnehmen möchten.

Weitere Informationen zum Schulschwimmen findet man auf der Plattform www.schulschwimmen-linthebene.ch/schulschulsport, auf welcher man sich auch gleich für den freiwilligen Schulsport anmelden kann. Die Anzahl Plätze ist beschränkt, eine rasche Anmeldung ist daher sehr empfehlenswert.



ane, 11. September 2015